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REQUERIMENTO 0281/2024

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, ouvido o Plenário, que seja ao Departamento de
Estradas de Rodagem (DER), visando a prevenção de acidentes, a segurança e integridade
física de motoristas e pedestres e a organização do trânsito de uma forma geral, que informem
acerca da possibilidade de melhorias no km 279 sentido Bairro das Pedras, devido intensidade
de acidentes, inclusive fatais ocorridos no local.

JUSTIFICATIVA

Venho por meio deste requerimento solicitar, com a máxima urgência, a intervenção do Departamento
de Estradas de Rodagem na SP 258, especificamente no KM 279, sentido Bairro das Pedras. Gostaria
de relatar que este trecho da rodovia é notoriamente conhecido pela alta incidência de acidentes, sendo
um cruzamento extremamente perigoso e com visibilidade reduzida. Esta situação tem causado grande
preocupação entre os moradores da região e os motoristas que frequentemente trafegam por essa via.
Infelizmente, já ocorreram diversos acidentes fatais no local, incluindo um trágico acidente registrado no
dia 27 de maio que levou a óbito 3 pessoas que realizavam a rotatória sentido o Bairro das Pedras.
Esses eventos reforçam a necessidade imperiosa de medidas preventivas que possam mitigar o risco
de novos acidentes e garantir a segurança de todos. Diante desse cenário alarmante, venho requerer
que sejam realizadas as seguintes intervenções na SP 258, KM 279: Construção de um Pontilhão: A
elevação da via pode ajudar a separar os fluxos de tráfego, reduzindo significativamente o risco de
colisões. Instalação de uma Rotatória Planejada: Uma rotatória bem projetada pode controlar o fluxo de
veículos de maneira mais segura e eficiente, diminuindo a velocidade e aumentando a atenção dos
motoristas. Instalação de Radares: A implementação de radares ao longo desse trecho pode auxiliar no
controle de velocidade, incentivando os motoristas a reduzir a velocidade e dirigir de maneira mais
cautelosa. A urgência desta solicitação se faz necessária para prevenir futuras tragédias e garantir a
segurança de todos que utilizam esta importante via. Conto com a compreensão e a ação imediata do
Departamento de Estradas de Rodagem para solucionar este problema crítico. Na expectativa de uma
resposta favorável, coloco-me à disposição para quaisquer esclarecimentos adicionais que se fizerem
necessários. Aguardo retorno dentro do prazo regimental de 15 dias, aproveito o ensejo para reiterar
protestos de elevada estima e consideração. Atenciosamente. Palácio Vereador Euclides Modenezi, 29
de maio de 2024.
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